

Fecha: 05-06-2025

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: JUNJI construye dos nuevos jardines infantiles y salas cuna en la provincia de Limarí

Pág. : 7

Cm2: 412,4

VPE: \$ 473.039

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

AUMENTO DE COBERTURA REGIONAL

JUNJI construye dos nuevos jardines infantiles y salas cuna en la provincia de Limarí

Se trata de los proyectos

Las Ramadas de Punitaqui y María Ines Corral de Ovalle.

EQUIPO EL OVALLINO

Provincia de Limarí

Dos importantes iniciativas de aumento de cobertura construye la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) en la provincia de Limarí, como parte de su labor de brindar espacios educativos de alta calidad en infraestructura para la primera infancia.

En la comuna de Ovalle, se ejecuta el proyecto María Ines Corral, el cual a la fecha lleva 64% de avance, el establecimiento contará con dos niveles educativos para entregar educación parvularia a 48 niños y niñas. Los recursos otorgados por JUNJI para esta iniciativa ascienden a los 977 millones de pesos.

En la comuna de Punitaqui, en la localidad de Las Ramadas, se emplaza un nuevo recinto para la educación parvularia, para el cual la institución



Imagen referencial de uno de los proyectos.

CEDIDA

destinó 882 millones de pesos.

Actualmente la infraestructura presenta un 97% de avance físico y cuando comience a funcionar atenderá 24 párculos en dos niveles educativos.

"Ambos jardines presentan avances significativos, lo que nos pone muy contentos, ya que de esta forma estamos atendiendo una necesidad de las comunidades y garantizando

el acceso a una educación parvularia de calidad" destacó Carolina Michea, directora regional (s) de JUNJI.

"Nuestra labor está puesta en poder otorgar a niños y niñas espacios educativos modernos, acogedores y acorde a sus procesos de aprendizajes en una etapa tan importante como es la primera infancia, donde comienza la trayectoria educativa", recalcó.

Luego de la construcción y recepción definitiva de las obras comienza la gestión para el reclutamiento de los equipos de trabajo y la posterior implementación de las aulas con el mobiliario educativo y, una vez finalizado todos los procesos administrativos y jurídicos que implica el reconocimiento oficial que otorga la seremi de Educación, los jardines infantiles iniciarán con la atención de párculos.

PROYECTO EN CARPETA

Buenas noticias para los vecinos de la población carmelita de Ovalle, la licitación del proyecto de reposición del jardín Campanita cerró con dos oferentes. Dicho proyecto, cuya inversión JUNJI asciende a los 1.847 millones de pesos, se encuentra adjudicado y en tramitación ante la Contraloría General de la República, por lo que durante las próximas semanas se conocerá la empresa que se hará cargo de la construcción del nuevo establecimiento, el cual permitirá entregar educación inicial a 138 niños y niñas.